

République de San Marin Police locale

Repubblica di San Marino Polizia civile



La police civile, fondée le 1er janvier 1945, est l'une des plus petites polices du monde mais San Marin est peut-être l'un des pays les plus sûrs dans le monde. En 2011, un seul prisonnier était incarcéré, faisant de Saint-Marin le pays le moins incarcéré au monde Le secrétaire d'État à l'Intérieur contrôle la police civile, qui est responsable de la collecte des impôts, de la sécurité intérieure, du contrôle de la circulation et de la protection civile. Actuellement, la police civile compte environ 50 policiers et employés civils,

